

南中グループ（大谷小） 「支援学級小中交流会」（R5.12）



19日に、南中学校で、南中・宮竹小・大里東小の支援級の友だちと交流会を行いました。学校紹介をしたあと、ソフトバレーとバドミントンをしました。他校の子と一緒に体を動かす中で、声を掛け合いながら交流を深めることができました。会の終わりには、中学生が自分たちで作ったカゴをプレゼントしてくれました。とても嬉しそうにしている子、「中学生になったら作ってみたいな。」と憧れている子など、いろいろな思いを聞くことができました。交流会を通して、他校の支援級の友だちと仲良くなったと共に、中学生になることへの希望をもつことができました。



南中グループ「吹奏楽部演奏会」(R6.2)

小中一貫教育南中グループでは、南中生を代表して吹奏楽部が昨年度は久能小で、今年度は本校で演奏会を開いてくれました。この日は参観日でしたので、懇談会の前に保護者の皆様にも参加を呼びかけ、子どもたちと一緒に聞いていただきました。

部長さん(本校卒業生)の挨拶で演奏が始まると、軽快なリズムに体が揺れ始める子、様々な楽器が奏でる迫力に圧倒される子など、子どもたちはぐいぐいと演奏に引き込まれていきました。手拍子も加わり、体育館は一つに。アンコールにも応えてくれ、すばらしい演奏会になりました。

感想を求めると、どの学年の子も手を挙げて、自分の心に感じた思いを自分の言葉でしっかりと伝えることができました。どの子の心に届く素敵な交流となりました。

